



Tipp aus der Fachberatung

Im Januar könnt ihr Ziergehölze schneiden, (KEINE ROSEN) z.B Hortensien. Gerade bei Hortensien kommt es auf den richtigen Schnitt an, denn Rispen-, Ball- und Bauern-Hortensien werden alle unterschiedlich geschnitten.



Rispen-Hortensien

Rispen-Hortensien kann und sollte man im Januar kräftig zurückschneiden, denn sie blüht an den neuen Trieben. Kürzt dabei die vorjährigen Zweige auf ein bis zwei Knospen. Alte graue Triebe kürzt ihr bodennah.



Ball-Hortensien

Ball-Hortensien blühen an den diesjährigen Trieben. Damit sie davon möglichst viele bilden, schneidet man sie im Januar radikal zurück und lässt nur kurze Triebe stehen.



Bauern-Hortensien

Bauern-Hortensien blühen am alten Holz. Entfernt im Januar nur vertrocknete Zweige und die verblühten Triebe oberhalb des ersten gesunden Blattpaares.

Kleiner Tipp: Wenn ihr eure Bauern-Hortensien dazu bekommen wollt, dass diese blau blühen, dann gießt sie ab Ende Januar alle 3 Wochen mit Alaun. (*Alaun bekommt ihr in der Apotheke*)

Mit freundlichem „Gut Grün“

Jan Großbrockhoff (Fachberater)